

L'Œil
Octobre 2025

L'Œil

Par Anne-Cécile Sanchez

30 GALERIES À SUIVRE



GALERIE ANNE-SARAH BÉNICHOU

En moins de dix ans, la galerie ouverte en 2016 a contribué à faire connaître les paysages picturaux de Yann Lacroix (né en 1986) ou les énigmatiques natures mortes de Mireille Blanc (née en 1985). Son engagement auprès d'une nouvelle génération de peintres se poursuit, notamment avec la promotion du travail de Laura Garcia Karras (née en 1988). Elle expose aussi les sculptures en cire de Juliette Minchin (née en 1992), les dispositifs complexes et ambitieux de Julien Discret (né en 1978), tout en s'intéressant aux artistes historiques, comme Marion Baruch (née en 1929).

• 45, rue Chapon, Paris-3^e, <https://annesarahbenichou.com>

Laura Garcia Karras,
Giu, 2025, huile sur
toile, 166 x 140 cm.